



ASAMBLEA PLENARIA DE LA XXII EDICIÓN DE LA CUMBRE JUDICIAL IBEROAMERICANA; Santo Domingo, 14, 15 y 16 de mayo de 2025.

Informe de la Secretaría Permanente

Antes de la Segunda Reunión Preparatoria de la presente edición de la Cumbre Judicial Iberoamericana (celebrada en Madrid, España, los días 19 y 20 de febrero de este año), socializamos con las Sras. y los Sres. Coordinadores Nacionales los productos finales elaborados por los Grupos de Trabajo de la presente edición y los informes de las Comisiones y Estructuras Permanentes de la Cumbre y otros documentos remitidos por ellas.

Propiamente, en la referida Segunda Reunión Preparatoria, dichos productos fueron aprobados por aclamación por parte de los Coordinadores y Coordinadoras Nacionales.

El acta de la Segunda Reunión Preparatoria y sus respectivos anexos se encuentran disponibles en el sitio web de la Cumbre.

Esta Secretaría, de acuerdo con lo previsto en las Normas de Funcionamiento, ha continuado con el seguimiento del estado de cumplimiento de las disposiciones, recomendaciones, proyectos y declaraciones adoptadas en cada una de las instancias de las ediciones de la Cumbre.

Concretamente en lo relativo a esta presente edición, la Secretaría Permanente ha acompañado y asistido a los países que fueron sede de las respectivas Reuniones Preparatorias y Rondas de Talleres (Brasil, España, Colombia y Chile) para la organización de dichos eventos, evacuando diversas dudas y consultas.

Mantuvimos un permanente contacto con la Secretaría *Pro tempore* y con la Comisión de Coordinación y Seguimiento en diferentes oportunidades a fin de implementar todo lo necesario para la correcta y eficiente realización de la presente Asamblea Plenaria.

Participamos en cada una de las reuniones que mantuvo la Comisión de Coordinación y Seguimiento, tanto de manera presencial como virtual.

Hicimos la convocatoria para que las Cortes Supremas de Justicia y los Consejos de la Judicatura de los países que componen la Cumbre presentaran sus candidaturas para integrar las Comisiones Permanentes que se renovarán en este evento; y, culminado ese proceso, difundimos la nómina de postulantes a cada una de las Comisiones con sus respectivos *curriculums*. Los integrantes de dichas Comisiones se elegirán por votación secreta en esta reunión.

Asimismo, la Secretaría Permanente ha participado en distintas actividades convocadas por el PAcCTO 2.0.

Los días 18 y 19 de noviembre de 2024 delegaciones de las Secretarías Permanente y *Pro tempore* participaron en el 20° Aniversario de IberRed, evento que se realizó en la ciudad de Medellín, Colombia.

En la reunión, a la cual también asistieron autoridades de la COMJIB y de la AIAMP, se suscribió la denominada “Declaración de Medellín. 20 Aniversario de IberRed: construyendo cooperación jurídica internacional para los nuevos desafíos de Iberoamérica”, documento en el cual las organizaciones intervinientes reafirmamos el

compromiso con la cooperación jurídica internacional y con el fortalecimiento de los sistemas de justicia en la lucha contra el crimen organizado.

No podemos finalizar nuestro informe sin antes agradecer, nuevamente, a Brasil, Colombia, Chile y España por la organización de los respectivos eventos que permitieron llegar a esta Asamblea Plenaria con muy buenos resultados.

Y va un agradecimiento muy especial a la Secretaría *Pro tempore*, República Dominicana, por su prolífico y denodado trabajo durante toda la presente edición y por recibirnos con gran hospitalidad y cariño en esta Asamblea Plenaria.

Muchas gracias.

Gustavo Nicastro Seoane